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La replantation M. Bischoff, le 
bûcheron 

Le mariage de Delphine Muller et David Schlicklin 

Remise de diplômes aux judokas et de médaille à Francine Kaehlin 

Le départ de Mme Stehlin, enseignante 

Les 80 ans de Mme Christiane Burtschy 



Informations 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Réunion du SCOT 
Le SCOT va être consulté sur la loi 
Climat et Résilience. 

Chaleurs et horaires de 
ramassage de déchets ménagers 

-Voir sur le site de la commune les 
nouveaux horaires en cas de canicule. 

Réunion Comcom Tri des 
déchets à Ligsdorf 

-75% des ménages utilisent les 
déchèteries. 
-30 000 passages à Waldighoffen dont 
664 passages de nos concitoyens (3,1 par 
foyer). 
-Au vu du coût d’une nouvelle 
déchèterie, il est envisagé d’étendre celle 
de Waldighoffen 

Le moteur de la cloche n°1 sera 
remplacé (2 700€) par la commune. 

Une table de pique-nique et un 
banc pour le terrain de pétanque ont 
été commandés chez SADT. 

Le cimetière a été désherbé et le 
terrain d’entraînement fauché. 

Urbanisme 
 Permis de construire de M. Claude Corrieri pour la démolition d’une grange et l’installation 

d’une piscine au 1, rue principale. 
 Déclaration préalable de M. Mathieu Wira pour l’installation de 24 panneaux photovoltaïques au 

9, rue Herbrig. 
 Déclaration préalable de M. Claude Corrieri pour l’installation de 23 panneaux photovoltaïques 

au 1, rue principale. 
 Déclaration préalable de M. Rémy Macker pour l’installation de 15 panneaux photovoltaïques au 

41, rue Herbrig. 
 Déclaration préalable de M. Thierry Lebrun pour le prolongement d’une toiture au 20, rue des 

Forges 

Le conseil mènera deux réflexions lors de la réunion du 29 
août: 

La taille de la zone protégée autour du 
Neuherrenweiher en raison de la présence de la mousse 
dicrane protégée. 

Le projet de coupure de l’éclairage public, une 
partie de la nuit. 

A partir du 29 juin, Stéphanie Ribstein est la nouvelle 
secrétaire de la commune. Elle sera épaulée ée par semaine 
par Mme Gabrielle D. secrétaire itinérante de la Comcom 
Sundgau. 

La mairie sera fermée du 13 juillet au 2 août inclus. En cas 
d’urgence s’adresser au maire ou aux adjoints. 
Jordan Fischer, employé communal sera en congé du 8/8 
au 21/08 

Un grand MERCI pour votre engagement au côté de la ligue 
en participant à  la quête.  
Grâce au bénévolat des conseillers  et à  la générosité des 
Biselois nous pouvons remettre à la ligue la somme de 2 243€. 
Merci pour votre aide précieuse.  
Christine Eberhardt 
 

Toutes les infos sur le site de la commune : 
http://www.bisel68.fr/ 

 
6 juillet : 
 
Réunion du Comité de Gestion 
de la MPT pour l’organisation de 
la balade gourmande du 25 
septembre, sous la présidence de 
Gaël Lambalot. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Notre commune a la joie de compter 
parmi elle, un nouveau romancier. 
En effet depuis le 15 juin 2022, vous 
pourrez trouver à la Fnac, sur Amazon, 
ainsi que le site des éditions Sydney 
Laurent, et toutes leurs librairies 
partenaires, le nouveau roman de Ludovic 
Morandi : 
L’ombre de la bête. 
Ce thriller haletant, évoluant dans un 
univers médiéval fantaisiste, vous tiendra en 
haleine jusqu’au bout de la nuit. 
Nous lui souhaitons tous une belle réussite. 
 

 
Il passera à Bisel, samedi 30 juillet 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
  

Appel du Comité de Gestion de la Maison pour Tous 
Le nouveau bureau approuvé par l’AG. 
Président : Gaël Lambalot 
Vice-présidente : Christine Dirrig 
Secrétaire : Christelle Graff 
Trésorier : Edouard Riff 
Délégué de la commune : Marc Berger 
Le Comité de Gestion recherche un (e) secrétaire et      
un (e) résorier (ere) adjoint(e) . 

 

Merci à Mme Michèle Scherrer pour ces années au service de nos concitoyens et bienvenue à Mme 
Stéphanie Ribstein, la nouvelle secrétaire 

Commission forêt du 4 juillet 


